La laiterie en toile de fond

FÊTE La Fête des laboureurs a été marquée par une exposition sur la laiterie de Verneuil, centenaire cette année. Et Philippe Bruneau, le maire, a présenté ses vœux à la population.



Le maire de Verneuil s'est félicité du développement de sa commune.

a traditionnelle Fête des laboureurs devrait changer, non pas d'esprit, mais de nom. « C'est avant tout la fête communale et les nouveaux habitants ne viennent pas car ils pensent qu'elle est réservée aux agriculteurs », a constaté le maire de Verneuilsur-Indre, Philippe Bruneau, samedi 31 janvier. « Nous allons très certainement la renommer Fête communale, mais l'esprit restera identique. »

Cette dernière Fête des laboureurs a été marquée par la coutumière exposition qui, cette fois-ci, a naturellement été consacrée à la laiterie, l'année de son centenaire. Le comité des laboureurs a réalisé un excellent travail documentaire et Brigitte Villeret s'est chargée de détailler le contenu de cette exposition relatant l'histoire de la

culture laitière en Touraine du Sud.

« Cette laiterie, c'est le fleuron de notre commune. Ses produits sont connus en France et à l'étranger », ajoutait Philippe Bruneau. « Vingt-deux salariés habitent la commune, neuf exploitants locaux travaillent pour la laiterie et, le Lochois, en général, bénéficie des retombées de cette centenaire. »

Le maire vernolien n'a pas oublié de présenter ses vœux à la population, « qui a augmenté d'une quarantaine d'habitants » depuis le dernier recensement, en grande partie grâce au nouveau lotissement. Des réalistaions 2008, il a retiré la création des parkings (salle des fêtes et église) et l'investissement de 145 000 euros à cet effet. Mais aussi « l'opération Touraine logement pour le lotissement », la signalétique des routes, des hameaux, du bourg et des salles, « qui devrait être posée très prochainement ».

COMMERCE, SÉCURITÉ DU BOURG, ÉGLISE...

Le maire de Verneuil s'est surtout félicité de l'achat des murs de la boulangerie, remerciant au passage Pierre Louault (CCLD) et Jean-Marie Beffara (Région) de leur appui. « Cela permet d'envisager le maintien de deux commerces dans la commune et j'espère que cette boulangerie pourra également servir de commerce multiservices. » Pour 2009, l'agence postale (dont le local pourrait abriter une bibliothèque) sera rattachée à la mairie, le bourg et ses entrées seront sécurisés « avec un plateau et une zone 30 km/h, ainsi que des passages piétons » et un columbarium prendra place au cimetière d'ici les Rameaux ». Concernant la toiture de l'église, la Fondation du patrimoine et une autre association devraient aider à sa rénovation. « La réponse du conseil général se fait attendre mais nous n'avons plus le choix : il faut engager les travaux pour éviter un éventuel accident », estime le maire.

Cette dernière Fête des laboureurs s'est poursuivie avec le traditionnel banquet et la visite de Marisol Touraine, députée de la 3° circonscription, à l'heure du café. Puis, en fin d'après-midi, l'Avenir musical s'est produite avant la soirée dansante et la soupe à l'oignon.

Antoine Burbaud